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会員の皆様、こんにちは。台風 14
号の接近に伴い気温は低く足元の

悪い中、例会に参加いただきありが

とうございます。 
本日の例会は、水戸南ロータリークラブの石井

浩一様にお越しいただいております。石井様には

会員維持・増強出前卓話をお願いしました。石井

様どうぞよろしくお願いいたします。 
今日はあいにくの雨模様ですが、最近街角では

至る所にキンモクセイのよい香りが漂い、まさに

秋本番になってきたという感じがします。このよ

い香りがするキンモクセイの花言葉は「謙虚」、そ

して「気高い人」です。「謙虚」は、その甘く素晴

らしい香りに反して、控えめな小さい花をつける

ことにちなみます。「気高い人」は、雨が降るとそ

の芳香を惜しむことなく、潔く花を散らせること

に由来するといわれます。キンモクセイはまるで

ロータリアンにふさわしい花ではないでしょうか。 
雨で花が散ってしまうのは残念ですが、キンモ

クセイの素敵な香りで季節を強く感じることがで

きました。 
今日は 10 月 2 回目の例会となります。新型コ

ロナウィルスの影響でしばらく休会だった例会も

9 月より再開し、おっかなびっくり慎重に進めて

きました。危惧されましたGo To キャンペーンの

影響もそれほどないようで、最近は茨城県北地区

の感染者の報告はなく落ち着いてきたように思わ

れます。ロータリー活動も新型コロナウィルスを

正しく恐れながら少しずつ正常に戻っていけば 

 
 
と願っております。 
今月 22 日の例会は、優良従業員表彰並びに地域

ボランティア表彰を行います。対象の方々をクラ

ブ挙げて称えたいと思います。また 11 月 12 日は

池田ガバナーの公式訪問が予定されていますので

合わせてよろしくお願いいたします。 
それでは本日の例会も最後までどうぞよろしく

お願いいたします。 
 

 

開会点鐘  小泉浩一 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

 地区クラブ奉仕 会員増強委員長 
     石井浩一 様（水戸南 RC） 
 ようこそいらっしゃいました。 
 

本日の食事メニュー：天重 

 

【ご芳志を頂いた方からのコメント】 

 ●根本成二さん…11 年になります。子供たちと

楽しく生きていきたいと思います。 
 

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 

39 27 75.0% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日出席1名） 9 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

目標 1,507,000 円 

  本日のご芳志 3,000 円 

    トータル   581,000 円 

2020.10.8 

第 1961 回例会 

会長挨拶       小泉浩一 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            佐藤泰子 SAA 

にこにこ BOX 報告      佐藤泰子 SAA 

 

 
会長 小泉浩一  会長ｴﾚｸﾄ 佐藤邦裕  幹事 内山庄栄 

2020－21年度ＲＩ会長 ホルガー・クナーク（ドイツ：ヘルツォｰｸﾄｳﾑ･ﾗｳｴﾝﾌﾞﾙｸﾞ･ﾒﾙﾝ･ＲＣ）第２８２０地区ガバナー池田正純 （牛久RC） 

１０月は経済地域社会の 

発展月間です 
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会員維持・増強「出前卓話」  石井浩一 様 
『 元気なクラブづくりをお手伝い 』 

 

【受信書簡・メール】 
・10 月ロータリーレート 1 ドル=105 円 

・「ぷら・スポフェスタ2020」の開催中止のお知らせ 

 
【米山委員会           鋤柄純忠 委員長】 

10 月 5 日（月）に日立中央RC 例会に出席して

きました。訪問の目的は米山奨学生の李さんを半

年遅れで紹介するためです。日立中央 RC は会員

が 18 名となり、当日の出席者は 12 名でした。皆

さんに李さんを紹介してきた報告です。 
10 月は米山月間です。米山特別寄付のお願いをし

たいと思います。寄付依頼の手紙をお送りします

のでご協力よろしくお願いします。 
【古川英希ゴルフ幹事】 

10 月 11 日（日）に予定しています秋の親睦ゴ

ルフコンペの案内です。組合せは参加する皆さん

に送りました。集合時間厳守でお願いします。台

風の影響が心配ですが、できる限り実施する予定

ですので心配の方は連絡をください。 
【職業奉仕委員会        照沼明美 委員長】 

10 月 22 日に行われる「地域ボランティア・優

良従業員表彰」ですが、現在までに地域ボランテ

ィア活動者 4 名の推薦がありましたが、優良従業

員の推薦はありません。10 月 9 日締め切りとなっ

ていますので推薦よろしくお願いします。 
 
 

ロータリーの一番大切な財産は

会員です。 
 

日本の会員数推移（1996～2019） 

   最大 130,982 人（1996.11） 

） 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
ロータリアンアンケート調査結果 
日本のロータリー100 周年 
WEB アンケート：全国 2264RC 中、1393RC 回

答（有効回答率 61.5％） 
 
1.ロータリーが直面している課題（会員について） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.ロータリーが直面している課題（運営について） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3. 会員がロータリーを続ける理由？ 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告   

本日のプログラム 

幹事報告         菅原光雄 副 SAA 

85,900 人 

2020,6 月 
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会員はなぜ退会するのか 
費用や時間の負担      30％ 
クラブ環境         23％ 
期待と違っていた魅力がない 19％ 
 

退会の理由（RI 例示） 
・関心のあるプログラムや活動を実施していない 
・クラブが十分な奉仕活動やリーダーシップ発揮

の機会を提供していない 
・クラブが楽しくない 
・活動がマンネリになった 
・入会時の期待と違う 
 
会員維持力を高める（退会防止） 
退会防止のために有効だと思われる手段・方法とは？ 
・休みがちな会員に声掛けとクラブ・例会の情報

を伝える 
・ロータリー活動が有意義と思われるような奉仕

活動の活性化 
・クラブの魅力を伝える 
・例会の工夫、オンライン例会の導入など 
・会員がクラブとどのようにかかわりたいのかを

見極め、会員の居心地のよい場所をつくる 
 
   楽しい例会づくり 
 
会員維持の年次別対策 
[ 新会員 ] 
入会時のオリエンテーション/役目と本人にあっ

たプロジェクトに参加/同好会/勉強会 
[ 3-10 年 ] 
だんだん面白くなる  派閥？飽き? 意見対立 
役職が楽しければ、面倒なことも自分でやる→ 
クラブの指導的役割 
地区セミナー・RLI・地区の委員 
[ 10 年以上（ベテラン）] 
運営に不満、関心がない、面白くない、家族の事

情 → クラブ委員長で再チャレンジ / 地区の

委員会 / 同好会を主催 
 
「どれだけ多数の会員を入会させたか」 
だけでなく… 

「どれだけ多数の会員を維持したか」 
も重要 

会員増強に…「奇策・秘策」あり？なし？ 
 
人が集まらないクラブの特徴 
・毎年何となく会員増強している。 
・会員増強の目標は、いつも純増 1～2 名 
・会長・会員増強委員長がなんとなく声掛け 
・新しい会員にロータリーを教えない 
・若い会員が例会や懇親会で肩身が狭い 
・ホームページやリーフレットがない 
・毎年同じような活動・クラブの方向性がない 
 
会員増強の実践 一歩前へ 
概念的なものをどう活動に結び付けるか 

 理論ではなく実践 
 自分にできることから始めよう 
 
会員増強、会長・会員増強委員長の決意 
 決して人任せにはしない 
 会員増強は全員に責務 
 退会を防ぐことも大切、仲間を大事にしている

か 
 
会員増強 年初前にすべきこと 
「クラブの現状を評価する」 
会員増強は自分のクラブの問題点を洗い出し、

改善することから始まります。 
「活気あるクラブをつくる」 
 会員の満足度を高める。会員維持力を高める。

会員増強の重要性を理解してもらう。会員増強委

員会の責務の遂行。クラブ活性化のため、戦略計

画の立案と実行。 
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発刊：日立港ロータリークラブ（翌例会日） 
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  鈴木崇久 松橋好徳 糸賀正俊 

山口憲生 中野紀子（事務局） 

URL： http://hitachi-ko-rc.blue.coocan.jp 

E-mail ： hitachi-ko-rc@nifty.com 

持ち歩く 三種の神器 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
増強の三本の矢 

入会へのアピール 
・親睦…仲間づくり      自分を高める 
・奉仕…感動 
・事情…ビジネスチャンス   職業を高める 
 
仕事の話はなぜタブー視 
・事業人の集まりであれば、経済、事業の話は当然 
・相互扶助というロータリーの草創期の原点に戻る 
・親睦によって仲間づくりができ、共に奉仕活動を

することによって感動を共有し、人となりを理解し

信頼関係が生まれ、ビジネスチャンスが生じる 
・また奉仕を通じて自分の職業を高めることが 
できる 
   クラブ内で仕事を受発注する 
 
閉会点鐘  小泉浩一 会長   
          

今週の会場の花 

      ´リンドウ´ 

花言葉：誠実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★★  行事の申込受付案内 ★★  

 ◆地域ボランティア・優良従業員表彰式 

10 月 22 日（木）12:15～ 美かの 

 ◆情報集会 

10 月 22 日（木）18;00 玉の井 

その他のお知らせ・連絡事項 

編集後記 
▼東京は先週末 GoTo キャンペーンに加わりま

したが、新型コロナウィルスの新規感染者数は

さほど増加せず胸をなでおろしています。しか

し、今度は、家庭内感染の割合が高くなってき

ており、それに伴ったクラスターが各地で発生

しているので、これからもまだまだ気が抜けな

い日々が続くことを肝に銘じて過ごしましょ

う。▼中学生の息子のサッカー部は新人戦があ

り、市内大会、県北大会ともに 3 位で無事に終

了(笑？)しました。試合の観戦が禁止されたこと

もあり、試合の雰囲気が伝わらず親の気持ちは

消化不良気味です。娘は大みか駅西口の歩道が

完成したので毎日元気に登校していますが、毎

週日曜日の夕方になると月曜日が来るのが早す

ぎるとぼやいています。▼父親のグループホー

ムも10月から面会が再開され、病院の診察も本

人が行けるようになり、インフルエンザ予防接

種を受けることができて一安心です。子供達や

大人がインフルエンザ予防接種を受けられるの

は少し先になるようなので、健康に気を付けて

日常生活を過ごしましょう。▼私はなかなか戻

らない日常生活の中で、子供達が寝た夜中にコ

ッソリゲームの「集まれどうぶつの森」の中で

木をバッサバッサ伐採したり、シーラカンスや

ジンベエザメを釣りまくって欲求不満を解消し

ています。おかげで寝不足気味ですが、ゲーム

の中の預金額が 1000 万ベルを超えてしまいま

した。(笑・笑) (す) 

10 月 22 日（木）例会 12：15 美かの 

「 地域ボランティア並びに優良従業員表彰 」 

10 月 29 日（休） 休会 

11 月 5 日（木）例会 12：30 美かの 

「 茂木博男ガバナー補佐  (日立北RC) 」 

11 月 12 日（木）例会 12：30 美かの 

「 ガバナー公式訪問 」 


